



あさの ますみ

浅野益美

## どうする「原油高対策」

～国に積極的に要望～

## たばこ税は貴重な財源

税収確保に努力

質

市のたばこ税が減少している。対策をどうする。

答

総務部長

たばこ税は、小売販売業者の営業所在地の市町村へ、製造業者が

申告します。

本市では、一本でも多く市内で購入していただき、税収を確保できるよう広報などを通じて税収の仕組みを説明・周知していきます。



家計に響きます。ガソリン高

質

原油価格の高騰が、農業や商工業に深刻な影響を与えている。対策は。

答

市長

国・県においては、税の軽減措置や融資枠拡大など、中小企業対策に取り組んでいます。

す。

市独自の対策として、省エネルギー化、化学肥料の低減対策、畜産の飼料自給率向上を検討します。

また、商工業については、商工会などと十分連携を図り、相談窓口の設置や制度資金の活用を周知したい。

質

## 大丈夫か 地域医療

～より充実が必要～

答

市長

診療所とは、医療法で患者を入院させる施設を有しないもの又は19人以下の患者を入院させる施設を有するものとなっています。地域医療提供体制を構築するためにも、三重病院の病床数及び救急対応ができる医療施設になるのかを含め、診療所か病院かを検討します。

公立おがた総合病院を核とし、県立三重病院は「診療所等」にするとの案。

この「診療所等」に、どのような含みがあるのか。

質

ワンフロアーとなっている農業振興センターの運営課題は。

答

産業経済部長

センターの設置により、営農指導に加え、農業経営に関する相談

## 足の向くセンターに

体制を充実強化

や申請手続きの軽減につながっています。

運営課題としては、体制の充実が必要で、事務室などの改善や設置場所の移転については、今後検討いたします。



みやなり あきよし

宮成昭義



さらに充実してほしい農振センター